

Jetzt erst aufgefallen: Die Deutsche Umwelthilfe (DUH) hat Ende 2016 einem Gasverband angeboten, gegen Zahlung von 2,1 Millionen Euro eine auf drei Jahre angelegte Lobbykampagne für fossiles Gas als Brennstoff in Pkw zu starten: „Saubere Luft durch Saubere Antriebe“.

https://www.focus.de/auto/news/deutsche-umwelthilfe-bot-lobbykampagne-fuer-fossiles-gas-an_id_259653431.html

Fred F. Mueller bezeichnete 2019 die DUH als die “widerwärtigste Rotte unter den NGOs”.

<https://ruhrkultour.de/duh-widerwaertigste-rotte-unter-den-ngos/>

DUH – “widerwärtigste Rotte unter den NGOs”



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE
DER SEIDENSTRASSE**
DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS.



FBV
FOCUS TICHSYREINBLICK

Storchmann Medien